

本気でとことんチャレンジ!

山鹿市立菊鹿小学校
学校便り 第11号
令和3年 2月25日

薬物乱用防止教室

1月28日(木)、6年生を対象に、薬物乱用防止教室が開かれました。講師は学校薬剤師の木下先生です。薬物乱用と聞くと繰り返し薬物を使用するイメージですが、1回の使用でも薬物乱用です。最近では薬物乱用の低年齢化も大きな問題となっています。今回は酒とタバコの害について詳しく学び、もし誘われたとしてもきっぱりと断る練習もしました。これからの自分についてしっかり考える機会になったと思います。



酒とタバコの害について教えてもらいました



誘われたらどうする？

SSWによる授業

1月後半から2月上旬にかけて全学年でストレスやその対処法について学びました。今回は担任の先生と吉川養護教諭、村上SSWの3人で授業を行っていただきました。まずストレスや不安について理解し、そうなったときの対処法や相手を傷つけない会話の仕方等を専門家の村上SSWから教えてもらいました。みんな楽しそうに授業に参加していろいろなことがわかったようです。これからの生活にぜひ生かしてもらいたいです。

※SSW(スクールソーシャルワーカー)とは、社会福祉の専門的な知識、技術を活用し、問題を抱えた児童生徒を取り巻く環境に働きかけ、家庭、学校、地域の関係機関をつなぎ、児童生徒の悩みや抱えている問題の解決に向けて支援する専門家です。村上SSWには4月から菊鹿中校区を担当してもらっています。



不安な気持ちは誰でもあります



優しい言い方で心が温かくなりました

なわとび大会

2月10日(水)に2年生と5年生、12日(金)に3年生と4年生、15日(月)に1年生と6年生のなわとび大会がありました。本年度も全校では行わず2学年ずつペアを組んでの実施となりました。一定の練習期間を経て、個人種目4種類と持久跳びに挑戦しました。これまでの練習の成果を発揮し、自己記録を更新する児童がたくさんいました。お忙しい中に保護者の皆様の応援ありがとうございました。



仲よく練習する1年生と6年生



優しい6年生に見守られがんばる1年生

6年合唱指導

2月5日（金）、山鹿小学校の村木指導教諭をお招きし、卒業式に向けた6年生の合唱指導をしていただきました。村木指導教諭は、全国レベルの山鹿小の合唱を指導しておられる先生です。そんな先生から指導していただけるということで、6年生も担任の先生も少し緊張していましたが、さすが村木指導教諭。明るく楽しい雰囲気の中で、分かりやすい的確なアドバイスをいただき、子どもたちの伸びやかな歌声が響いていました。今後も指導をしていただく予定です。6年生の歌声が更に美しくなることと思います。今から本番の卒業式が楽しみです。



アドバイスを聞く姿勢も真剣です



伸びやかな歌声が響いていました

自主学習コンクール

「冬休み自学コンクール」に引き続き、2月の「自学コンクール」が行われました。これは自ら計画を立てて、自ら学ぶ児童の育成を図ることを目的としています。各学年で充実した取組を行っている児童を4名ずつ選出しています。選ばれた人たちのノートを参考に自主学習に取り組み、自分に合った学習方法を知って欲しいです。

各学年で選出された児童を掲載しておきます。

- 1年・・・飯川千花さん、有働彪生さん、竹元輝依さん、松見謙吾さん
- 2年・・・今山陽向さん、徳丸裕介さん、本田悠真さん、松本千夏さん
- 3年・・・和泉隆希さん、原口幸花さん、前田雅生さん、松本珠央さん
- 4年・・・飯川ひまりさん、岩下みらいさん、森山蓮仁さん、若井花音さん
- 5年・・・牛島いずみさん、徳丸ころろさん、徳丸太一さん、原口苺花さん
- 6年・・・名越梨々花さん、古家大嗣さん、丸山愛結さん、渡辺千裕さん

3月の行事予定

3日	P T A 新旧地区委員会	23日	修了式
5日	送別遠足	24日	卒業式
13日	中学校卒業式	30日	退任式
20日	春分の日	4月8日	始業式

※行事や学校便り等菊鹿小ホームページでもご覧いただけます